

ASSOCIATIONS

Bassma organise la première édition de son festival de la Famille

Marlène AOUN FAKHOURI

À l'occasion de la Journée internationale de la famille et fidèle à sa devise « Les familles saines sont le pilier d'une société saine », Bassma a organisé le 1er mai 2023 la première édition de son festival de la Famille dans sa ferme éducative et sociale « Sarwa », à Taanayel. Plus de 750 personnes étaient présentes, notamment de nombreuses personnalités politiques et sociales, les membres du conseil municipal de Zahlé, ceux de la Chambre du commerce et de l'industrie de la ville... L'événement a débuté par une messe célébrée par les prêtres jésuites du couvent de Taanayel à l'intention des familles, suivie d'un déjeuner champêtre et d'ateliers pédagogiques, de recyclage, d'agriculture, d'astronomie... Dans une aire de jeux, exposition, kermesse, jeux gonflables, animations diverses ont été prévus à l'intention des familles.

La présidente de l'association Sandra Klat Abdelnour a souligné l'importance des projets de développement dans le soutien aux communautés rurales. « En très peu de temps, depuis la signature du partenariat entre l'Université Saint-Joseph et Bassma (en vue de la création de



Les membres de Bassma pendant le festival de la Famille, à Taanayel. Photo DR

Sarwa), l'association a développé son projet d'agriculture, distribué quarante tonnes de légumes et de légumineuses à des familles démunies ainsi qu'à d'autres associations, et équipé une cuisine centrale pour leur offrir des milliers de repas chaque semaine, a-t-elle dit. La prochaine étape sera le développement de la cuisine éducative qui vise à former six cents femmes chaque année. »

Fondée en 2002, Bassma œuvre à aider les familles démunies à devenir autonomes et à atteindre l'autosuffisance. Dans ce contexte, le projet Sarwa vise à établir une chaîne de valeurs sociales et écologiques pour encourager l'agriculture et l'agro-tourisme, tout en œuvrant à la réintégration sociale des familles rurales à travers des programmes de renforcement des capacités.